



DEEJAY HOMARD

**Objectif : faire vibrer les corps et danser les esprits...
Attention ça va pincer !**

Zonk
Ordinateur

Caché dans les méandres du groove, DeeJay Homard fouille les failles abyssales du substrat où regorgent les sons de la créativité: l'océan musical.

C'est par l'élaboration de son "Kosmogrooveklektomisk" qu'il s'évertue à tenter et séduire les corps les plus réticents aux mouvements. Sa quête: provoquer la connection du mental et du physique de son auditoire, afin de le propulser dans les turbulences du lâcher prise et de les guider vers "l'ondyssée" : expérience sonore en immersion dans le vortex groovalistik.

D'une apparence bien singulière, il se camoufle parmi les terriens, mais si le mouv' de la vibration collective se manifeste, il se métamorphose et s'invite à la danse. Alors si vous voulez le voir laissez-vous aller...

+ d'infos sur
artsyndicate.fr

art'
syndicate